

# *Reitera presidente cubano valor de la unidad para avanzar como país*

---



La Habana, 14 abr (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, reiteró que la unidad es la principal fuerza de los cubanos y conminó una vez más al pueblo a aportar "en cuerpo y alma" por el bienestar del país.

En su cuenta en la red social twitter, Díaz-Canel subrayó nuevamente la importancia de la entrega personal en los resultados colectivos con la publicación en la red social de varios fragmentos de su discurso en la clausura del Tercer Periodo Ordinario de Sesiones de la IX legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular, que contó también con la presencia del primer secretario del Comité Central del Partido Comunista, Raúl Castro.

"El único modo de resolver nuestros problemas es que todos y cada uno de los que amamos la Revolución nos preguntemos cotidianamente: ¿qué puedo hacer, qué puedo aportar?, cuál puede ser mi cuota de entrega personal para el crecimiento colectivo", tuiteó el primer mandatario.

Asimismo destacó la necesidad de pensar como país, lo cual definió como la entrega en "cuerpo y alma al servicio de la nación, sacando el mayor provecho de la fuerza más formidable y poderosa de la

Revolución: la Unidad".

Por último, recordó que los cubanos aprendieron de la generación histórica de Raúl Castro y Fidel Castro a desechar el lamento inútil y a concentrarse en buscar salidas, a convertir los desafíos en oportunidades y los reveses en victorias.

La víspera, ante los diputados, el jefe de Estado afirmó que su país avanza y ninguna política imperialista podrá impedirlo, en referencia a la hostilidad creciente de Estados Unidos contra la nación caribeña.

Apuntó que desde el país norteamericano no acaban de entender que 60 años de agresiones no han podido doblegar a la Revolución Cubana.

También congratuló la sintonía de trabajo entre el gobierno y la Asamblea para enfrentar la compleja situación provocada por el bloqueo estadounidense, su persecución financiera y el retorno a la Doctrina Monroe.

Ratificó el apoyo de Cuba a la Revolución Bolivariana de Venezuela, a la unión cívico-militar en ese país y al presidente Nicolás Maduro, que enfrentan una guerra política, económica y mediática apoyada por Washington.

Díaz-Canel rechazó, además, las campañas que intentan denigrar la obra internacionalista de la mayor isla de las Antillas, por la cual 23 mil médicos, maestros y otros profesionales brindan servicios en 85 países.

Por otra parte, calificó de intenso y productivo el trabajo parlamentario de la última semana, en la que se aprobaron las leyes Electoral, de Símbolos Nacionales, y la de Pesca.

Además fue elegida la Comisión Electoral Nacional y se evaluaron importantes asuntos de la vida nacional. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/196086-reitera-presidente-cubano-valor-de-la-unidad-para-avanzar-como-pais>



**Radio Habana Cuba**